

Crece el desempleo en el mundo (El Financiero 05/02/09)

Crece el desempleo en el mundo (El Financiero 05/02/09)(Agencias) Jueves, 5 de febrero de 2009 · NUEVA OLA MUNDIAL DE DESPIDOS TOKIO/NY/MADRID, 4 de febrero.- Los despidos en el mundo no tienen fin, tanto por menores ventas como por las variaciones en el tipo de cambio de diferentes monedas. Afectaron ayer al sector electrónico, comercial y de medios de comunicación. La empresa japonesa Panasonic Corp, productora de pantallas de plasma, advirtió que sufrirá una pérdida anual de cuatro mil 200 millones de dólares y anunció que recortará 15 mil empleos frente a una menor demanda y la fortaleza del yen. El grupo, que fabrica las pantallas planas Viera y las cámaras digitales Lumix, se unió así a la cada vez más extensa lista de fabricantes de electrónica que se reestructuran ante la depresión global, que parece ser más dañina que el estallido de la burbuja de las puntocom en el año 2001. Sony Corp, Toshiba Corp y Hitachi Ltd afrontan pérdidas multimillonarias, afectadas tanto por la caída en las ventas como por la fortaleza de la moneda japonesa, que les resta valor a sus ganancias en el extranjero. El yen aumentó a un máximo de 13 años respecto del dólar. Esto también volvió a las firmas menos competitivas que sus rivales surcoreanos, como Samsung Electronics, que se benefician de la debilidad del won. Panasonic dijo que cerraría 27 plantas manufactureras y eliminaría 15 mil empleos, el 5 por ciento de una plantilla de 300 mil. Serán eliminados puestos regulares de tiempo completo, principalmente, la mitad en Japón. La compañía también informó que retrasará seis meses el inicio de su nueva planta de paneles LCD en Japón. En Montreal, la firma Hudson Bay Co. anunció una "consolidación" y el despido de mil de sus empleados en sus cadenas de comercio en Canadá y Estados Unidos, para economizar unos 120 millones de dólares estadounidenses en 2009. Esta firma fundada por los británicos en 1670 para administrar el "negocio de las pieles" en la naciente colonia canadiense, fue recientemente adquirida por el magnate de bienes raíces Richard Baker, de Estados Unidos. Hudson Bay Co. es propietaria de las cadenas comerciales Bay y Zellers en Canadá, y de Lord & Taylor en Estados Unidos. En diciembre pasado la tasa de desempleo en Canadá fue de 6.6 por ciento, y se anticipa que en enero subirá a 6.8, o sea el más alto nivel desde junio de 2005. El aumento del desempleo y el alto nivel de deuda personal de los canadienses, son factores que explican el incremento de la morosidad de los titulares de tarjetas de crédito. A su vez, la agencia de noticias Bloomberg LP recortará cien empleos en sus operaciones de radio y televisión, en la primera ola de despidos desde que la compañía fue fundada en 1981 por el actual alcalde de Nueva York, Michael Bloomberg. La proveedora de noticias y datos financieros eliminará los puestos en Estados Unidos, 45 de ellos en su redacción de noticias, dijo la portavoz Judith Czelusniak, quien agregó que Bloomberg también podría recortar empleos en Gran Bretaña, Europa y Japón.